



3回目の登校日になります

前回の学校だよりで5月31日(日)まで臨時休業(休校)を延長したことをお伝えしましたが、4月の取組同様、感染を防ぎ子どもたちの健康を守ると同時に、休校中の子どもたちの学力保障、健康維持向上のために5月も週当たり1回の登校日を設けます。今週は

1年生は5月11日(月) 2年生は5月12日(火) 3年生は5月14日(木)

になります。4月の2回の登校日と同様に通常時刻(8:10)に登校し、給食なしの午前中授業を行い、12:10に下校します。これまで同様、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、登校に不安がある場合は、ご家庭の判断を尊重いたしますので学校にご一報ください。

新聞記事の見出しあり

新型コロナウイルスの1日の感染者数が、緊急事態宣言が出されてから初めて100人を下回りました。先

週7日は東京都で23人となり、全国でも96人だったそうです。以下記事の一部です。
(NHKニュースより)

加藤厚生労働大臣は「大型連休だったという事情もある。これまでも土曜、日曜、月曜は一時的に感染者数が減少したこともあったので、引き続き注意深く動向を見ていきたい」と述べました。政府は、今月末まで延長した緊急事態宣言について、地域によっては期限を待たずに解除することも検討していく、今月14日をめどに、専門家に地域ごとの感染者数の動向などを評価してもらい、判断する方針です。

このような状況を受け、先週8日の熊日新聞にも以下の見出し記事が載っていました。

県、休業要請一部緩和

日常恋しい まず半歩

営業には器具の消毒や換気など感染防止の徹底が求められる

運動施設慎重な再開

学校再開20日頃判断

学校再開に向けて、中学校でも情報を幅広く集め、可能な限りの感染防止対策を取っていきます。そのために学校開始の1週間前になりましたら、登校日のスタイルや内容を以下のように変えます。その時は学校通信やホームページ、安心メールでお知らせします。

学校再開1週間前の登校日について

月	1. 3年登校日	①8:10登校 ②学習活動等 ③12:10下校 ※スクールバスは通常通り運行、1日2往復
火	2. 3年登校日	①8:10登校 ②学習活動等 ③12:10下校 ※スクールバスは通常通り運行、1日2往復
水		
木	1～3年登校日 (時差式登校)	① 8:10登校(1.3年) 9:10登校(2年) ②学習活動等 ③11:10下校(1年) 12:10下校(2.3年) 登下校のスクールバスは上記時刻にあわせ、1日合計4往復します。各停留所の集合時刻については1・3年生は平常通り、2年生は1時間遅れです。
金		

まだ、給食はありませんのでご家庭での準備よろしくお願いします。